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NAPOLEONE:NAPOLEONE:NAPOLEONE:NAPOLEONE:    

Anche questa estate abbiamo avuto la prova che andare al mare al Riccio a fine luglio 

e agosto è impossibile, o uno utilizza i mezzi pubblici oppure si deve fare un’ora per 

cercare un parcheggio, si deve fare almeno 2 km a piedi dal punto più vicino. 

Da qui è nata la mia idea che poi è stata anche confermata da un incontro informale 

che ho avuto alle Ferrovie perché prima di proporla ho chiesto se si può fare, non è una 

cosa campata in aria, quello di fare una fermata aggiuntiva ovviamente per le corse 

regionali quindi che vanno da Pesaro a Termoli che già fermano alla stazione di Tollo e 

ovviamente alla stazione di Ortona, sul Riccio poiché le Ferrovie ha in proprietà delle 

aree sui due lati delle ferrovie perché ha due aree a parcheggio, quindi sopra e sotto, 

che potrebbe benissimo adibire attraverso delle pensiline apposite a fermata. 

Questo permetterebbe di raggiungere la zona Lido Riccio non solo da chi preferisce 

magari non prendere la macchina e andare alla stazione e prendere il treno, ma 

soprattutto da tutti quelli che abitano da Pesaro a Termoli e che magari potrebbero 

scegliere di venire a fare una giornata al mare ad Ortona. 

Quindi non solo è una possibilità per gli ortonesi con tutto quello che riguarda il 

risparmio di inquinamento, di nervosismo perché ormai gli omicidi si hanno più per la 

ricerca di un parcheggio che non per altri motivi; quindi non solo una motivazione di 

tipo ambientale ma anche di incentivo al turismo. 

Le ferrovie hanno dato una disponibilità tecnica affinché ciò si possa realizzare, quindi 

invito l’Amministrazione a intraprendere tutte le necessarie iniziative con le RFI. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:    

Grazie Consigliere Napoleone. Un po’ di silenzio. Ci sono interventi? Non ci sono, 

mettiamo a votazione. 

Chi è favorevole? 11. Chi è contrario? 0. Chi si astiene? 0. 

 


